

令和4年10月15日

TEL・FAX 0954-66-3113

発行責任者 江口 常雄

# き ず な

す 住 み よ い げん き な みどり の さと おお くさ の 野

今年は☆かかし祭り☆を開催します！！

期間:10月16日(日)~30日(日)午前中迄、場所:防災広場(南上)



大草野コミュニティの名物行事のかかし祭りが、昨年度は、大雨による災害発生のために中止をしていました。でも、今年は、接近した2つの台風も大人しく過ぎ去ってくれましたので、開催いたします。



10月8日までに6つの部会がかかしを予定通り作り終え、16日からの展示に備えています。今年は、どの部会も、テーマを決め、そのテーマに沿って、かかしを新調してもらいました。

さてさて、どんなかかしが登場するか、校区の皆さん、（鋭意製作中！ おや？何ができるのかな？）  
2週間の展示期間中、一度は会場の防災広場(南上:刈野陶土裏側)に足を運んでご覧ください。

## ダイコンの種まきをしました！ (9月28、29日)



季節は、毎日確実に次のステージへと移っていきます。早い人は9月初め頃から冬野菜の種をまいたり、苗を植える姿をあちこちで見かけました。大草野小学校でも、ダイコン、ハクサイ、キャベツなどの冬野菜を育てます。暑さがやっと和らいだので、4年生を皮切りに、全学年が自分たちの農園にダイコンの種をまきました。コミュニティからも会長以下数名が種まきの応援に行きました。これから先は、美味しい野菜をねらって、鳥たちが食べにやってきます。せっかくの野菜を食べられないように見守りながら、大きくおいしくなるのを待ちましょう！！

## 学校前花壇の除草作業（9月25日：日）環境整備部会



嵐を呼ぶ男、馬場部会長が引き寄せた台風のために順延していた花壇の除草作業を行いました。そろそろ稲刈作業などで皆さん忙しい合間を縫って参加していただきました。

人手が集まれば、みなさん協力の下で、1時間半程度で作業は終わりました。一人では先の遠いことでも、たくさん集まれば楽勝です！

今咲いている日日草は、晩秋までは咲くそうですので、11月頃には花の植替えもしたいと思います。さて次の冬季期間中は、どんな花を植えて、子どもたちを学校に迎え、そして家へと送ることになるでしょうか？ 乞うご期待！

※グラウンドゴルフ大会 10月30日（日）競技開始9：00

## お米の収穫できました！

10月13日：木曜日

抜群の秋晴れの中で、5年生の児童たちが稲刈り体験をしました。これまでに経験のある子は一人だけでしたが、終わった後の感想では、「最初は難しかったけど、最後はうまくできました！」や「いい体験ができました！」という子がいっぱいいました、よかった！



収穫したお米は、しばらく天日干しをして、脱穀、精米して子供たちに渡すこととなります、5年生のみんな、もう少し待っていてください、おいしい新米のご飯が食べられますよ！！

へへ編集後記へへ  
《中野駅長、歓迎！》

あまり楽しいニュースが無い  
昨今ですが、西九州新幹線の  
開業に伴って嬉野温泉駅がで  
きました。その初代駅長  
に大草野小学校卒業の中野  
裕介氏（五代区出身）が着任  
されました。

そのことを聞いて、まず思っ  
たのは「JR九州って粋な人事  
をやるなあ！」という思いと、  
私が県内一周駅伝の監督を  
している時に、大会に出場す  
るためにわざわざ里帰りし  
て、チームに貢献してくれた  
彼が、駅長として故郷に錦を  
飾ってくれたことが、大変う  
れしくて、嬉しくて！

今回のかかし祭りで、地域  
づくり部会が、新幹線と中  
野駅長」を作るといことで、私  
も中野駅長の歓迎看板を作  
ることで参加をさせてもら  
い、展示させてもらいます。

今回のかかし祭りでは、各  
部会、新しくかかしを作り、  
昨年の中止の分を取り戻そう  
と一生懸命に取り組んでいた  
できました。

十月十六日の日曜日からの  
展示です、皆さん一度は防災  
広場に足を運んで、作品をご  
覧ください。

中野駅長のこれからの活躍  
を、心から願っています、  
がんばれ、裕介！！

